29 millones de hectáreas no serán cultivadas en EU

demanda mundial de productos agrícolas y los excesos de existencias, los granjeros estadounidenses dejarán sin cultivar 29 millones de hectáreas de tierras en 1987, dijo el Departamento de Agricultura. La cifra representa la segunda mayor área desde el

record de hace cuatro años, cuando el gobierno ofreció sus excesos de reservas de cosechas a los agricultores

que redujesen su siembra.

Bajo los programas de granos y algodón, los granjeros dejarán sin cultivar 22 millones de hectáreas, cifra bien inferior a las 32 millones de hectáreas dejadas en barbe-cho bajo el programa de pago en especie de 1983. Sin embargo, suplementando el área sin cultivar de

Fustigan a Reagan y destacan a Gorbachev

Londres, Mayo 2 (UPI). Un instituto de estudios internacionales fustigó hoy al presidente Ronald Reagan por permitir que su go-bierno se deslizara hacia el caos, comprometiendo "malamente" su capacidad y credibilidad para en-

frentar el nuevo estilo dinámico del líder soviético Mikhail Gorbachev

El Instituto Internacional de Estudios Estratégicos señaló en su informe anual que el "tiempo se

-Pasa a la página 7-

Investigan casos de ranas con ocho patas

Los Angeles, Mayo 2 tas, llegando algunos a po-(UPI). Un equipo de bióloseer hasta ocho. gos está tratando de inves tigar un raro misterio de la naturaleza que se produce en una laguna gigante de ranas donde cientos de anfibios han desarrollado anormalmente su acostumbrado número de pa-

Durante años se ha conocido cientificamente que tanto las ranas como las salamandras tienen la capacidad genética de rege-nerar sus miembros cuan-

Descuento en México a 300 productos básicos

México, mayo 2 (UPI). La estatal Compañía Nacional de Subsistencias Po-pulares (CONASUPO) cuenta con más de 300 productos de consumo básico que se ofrecerán con descuento a través de las 18,000 tiendas que opera

el Sistema Distribuidora 100,000 pequeños y media-nos comercios privados afiliados a la Impulsora del Pequeño Comercio, así como en tiendas del sector social y cadenas de autoservicio.

nable. Los granjeros reciben pagos por dejarla en barbecho por una década bajo el programa de reserva y conservación creado por la ley agraria de 1985.

El Departamento de Agricultura indicó ayer que las 22 millones de hectáreas dejadas en barbecho por el programa agrario de 1987 significan 4.3 millones de hectáreas más que las que los granjeros retiraron de la producción

El masivo retiro de áreas de la producción es una respuesta a la gran caída de la demanda exterior por productos agricolas estadounidenses, y los consecuentes excesos de existencias. La ley agraria de 1985 bajó los precios para hacer

Roban corona de Miss Sudamérica a Miss Venezuela

Caracas, mayo 2 (UPI). El presidente de la Organización Miss Venezuela, Osmel Soussa, aseveró que en Colombia le "robaron" la corona de Miss Sudamérica a la representante venezolana, Inés María Calero.

"Todo el mundo pensaba que Inés María ganaría", dijo Soussa a la prensa, señalando que incluso periódicos colombianos daban por seguro que la venezolana se coronaría.

El concurso de belleza se realizó el fin de semana anterior en Colombia, donde se tituló la representante local, Patricia López. Maria Calero salió tercera finalista.

Dramática muerte de niño italiano

Napolés, Italia, mayo 2 (UPI). Un niño de cuatro años de edad murió quemado vivo al quedar atra-pado en una cámara de oxígeno en uno de los con-siderados mejores hospitales de Nápoles, mientras su madre y la enfermera tra-taban inútilmente de rescatarlo, dijeron las autori-

El pequeño cuerpo de Salvatore Ianelli quedó

-Pasa a la página 7-



más competitiva la agricul-

tura estadounidense en el

extranjero, y compensó a los granjeros elevando su porción del ingreso que re-

ciben del gobierno y hacien-do su enrolamiento en los

programas agricolas ofi-

ciales una necesidad económica para muchos.

-Pasa a la página 7-

CELEBRACION. Lake Buena Vista, Florida, Ma-yo 2 (WDW). Personas de todas partes del mundo participan en la celebración del 15º aniversario de fundación del maravilloso parque de diversiones de Walt Disney.



FISICOCULTURISTA. Pekín, mayo 2 (AP). Una joven participante en el "Concurso Abierto de Físico Cultu-rismo", se luce ante el jurado calificador. Esta clase de concursos, origina constantes polémicas entre los diversos círculos socio-culturales de China.

Advierte peligro ante mayor baja del dólar

Washington, mayo 2 (UPI). El secretario del Tesoro, James A. Baker, reafirmó hoy su convicción de que el dólar ha caído lo suficiente frente a otras di"Una mayor baja del dó-lar sería negativa" para los esfuerzos de estabilizar las divisas internacionales, reforzar la cooperación

-Pasa a la página 5-

"Tele-express" programa más popular en Polonia

Varsovia, mayo 2 (AP). El programa más popular de la televisión polaca hoy por hoy no es una novela romántica ni un show de música pop, sino un noticiero irreverente y novedoso

que ha batido todos los records de teleaudiencia en este país comunista.
"Tele-Express" se

aparta de la fórmula tradi-

-Pasa a la página 22-

Nuevo récord logran las reservas mundiales gas

Hamburgo, Mayo 2 (DPA). Las reservas mundiales de gas superaron por primera vez la frontera de los 100 billones de metros cúbicos, según cálculos publicados hoy en Ham-

burgo por la firma petrole-

ra ESSO Ag.
Desde 1872 se hallaron unos 139,6 billones de metros cúbicos de gas, de los

Lima, la ciudad más cara de A.

dad más cara de la América Latina, comparable con Londres en el mundo, en tanto que México y Caracas son las urbes más baratas, dice un estudio publicado hoy por una firma de investigación y con-

sultoría de Ginebra. En julio pasado Lima, la capital peruana, se hallaba en 63er. Lugar y Londres en la 49na, ubicación entre las ciudad más costosas, pero debido a factores diversos, entre ellos los valvenes de la economía co mundial y la inflación, ambas se han en-carecido y comparten el 39no. lugar.

ron sus marcas del año precedente y figu-ran como las ciudades más baratas no sólo de la América Latina, sino del mundo en general. El índice en esas dos ciudades equivale a la mitad de lo que se gas-taria para vivir en Nueva York, y es tan barato como Beijing. Segin el estudio, Buenos Aires se ha abaratado ligeramente al pasar del 72do.

al 78vo, en cambio Bogotá se encareció con tres ubicaciones figurando en 85to. contra el 82do, previo. Río de Janeiro

-Pasa a la página 22-



PARA EL DERBY. Lousville, Kentucky,

E.U., mayo 2 (AP). Steve Cochrane, baña esta mañana a su caballo "Uno en Línea", señalado como una de las mejo-

res cartas de triunfo en el mundialmente famoso Derby de Kentucky. En su larga trayectoria, Cochrane, ha ganado varios premios en las principales carreras inter-nacionales de caballos.